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第9回 9月6日 
通算1567回

第8回 8月30日 
通算1566回
●会員数          70名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  57名
●出席率　　　 93.44％

第6回 8月9日
通算1564回の修正　
●会員数          68名　　
●出席免除者数　　23名
●出席者数　　　　60名
（内補填者数　　3+1名）
●出席率　　　 96.77％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
　「君が代」
　「奉仕の理想」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．新入会員卓話
　　門脇　伸幸　会員
　　森山　斗福　会員
　　中嶌　　大　会員
６．閉会の点鐘　18時30分
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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム
会長報告

会員増強委員長　髙野　治

　先週は当クラブにとって一大事業でありますガバナー公式訪問を無事に終えるこ
とができました。これも皆様のご協力・ご支援のお蔭と思っております。ありがとう
ございました。また、翌日には熊本ガバナー補佐からお電話を頂きまして、ガバナー
が「素晴らしいクラブであった。今後を楽しみにしている。」と言っておられたとの
ことでた。
　また、ガバナーからはお礼状が届いております。
「拝啓　残暑の候、貴クラブにおかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上
げます。平素より第2650地区の活動に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
さて、貴クラブ公式訪問に際しましては、会長井上様、幹事増井様をはじめ、会員の
皆様より心あたたまる歓迎を賜り、心より御礼申し上げます。歴史と伝統、品格の高
い貴クラブに公式訪問させていただき、貴クラブの多くのパスト会長、役員の方々と
親しくご懇談できましたことは、心に残る記念となりました。誠に有難うございまし
た。また、会長・幹事懇談会をはじめクラブ協議会におきまして、活発なご意見、ご
討議をいただき、共感と感銘をもって受け止めることができました。貴クラブが地域
の中におきましてより一層評価を高め、ロータリーの未来が貴クラブを通じてより希
望あるものとして輝きますことを期待しております。末筆ながら、数々のご配慮お心
遣いに改めて御礼申し上げますとともに、貴クラブの諸活動が充実したものとなりま
すよう、また会員の皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げ、お礼のご挨拶とさせてい
ただきます。敬具」

委員会報告
2010-2011年度会計報告・植倉会員（前年度会計）
　前年度会計報告をさせて頂きます。資料にミスプリントがあります。収入の部・
支出の部ともに支出欄がありますが、これは途中経過の部分ですので無視して頂き、
決算額をご覧ください。
まず、収入の部ですが、一般会計の合計は、￥16,637,001で、内訳は記載の通りです。
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入会金は３名の方にご入会頂きましたので、本来であれば￥450,000ですが、お一人の方は規定により入会金免
除となりますのでお二人から領収いたしました。次に分担金については、記載の通りです。次にその他の収入で
すが、内訳はニコニコが￥2,925,000、諸経費分担金は前期のみ徴収致しましたので￥1,035,000、預金利息￥
4,772、雑収入￥42,416の内￥40,000は米山奨学生お世話クラブに対する補助金です。定期預金解約の￥
1,000,000については東日本大震災の義援金として取り崩した分です。義捐金・寄付金の￥371,770は、本来なら
義捐金・寄付金は（集まった金額の同額送金するため）挙げておりませんが、今回はミリラニ・サンライズＲＣ
からも送金して頂いたということもありますので、計上させて頂きました。次に新世代育成基金奨励金￥75,000
ですが、これは地区から頂いた分です。これに繰越金￥899,135を加え、計￥26,638,193でございます。
　次に支出の部ですが、一般会計の支出の部の合計が￥11,395,189で内訳は記載の通りです。渉外費の￥
632,600の中には鴟尾の会会長・幹事会の費用一切を含んでおります。次に事務費￥3,821,148で、内訳は記載の
通りです。次に会員組織が￥119,980、クラブ広報￥479,675、クラブ管理運営￥2,667,444、内訳はそれぞれ記
載の通りです。ＳＡＡ・ソングが￥8,505、ロータリー財団が￥15,000。奉仕プロジェクトが￥2,232,413、内訳
は記載の通りですが特に特別活動費の￥600,000は庄原・奄美豪雨災害義捐金各￥200,000・東大寺福祉療育病院
の庇設置協力金として￥200,000を支出しております。次に分担金（収入の(Ｂ)）ですが、これは￥3,633,203で
内訳は記載の通りです。（Ｌ）の分担金￥100,000は、収入（Ｂ）以外の分担金で、内訳はインターアクト分担
金￥20,000、ローターアクトクラブクラブ協賛金￥30,000、ＩＭクラブ分担金￥50,000です。次に予備費￥
384,930ですが、内訳は皆様方の状差しをＡ４サイズに替えさせて頂いた状差し３台分が￥227,430、定款・細則
を新しく作成しましたのでこの費用が￥157,500でした。次に義捐金・寄付金￥1,371,770ですが、これは拉致被
害者支援に￥18,017、ＮＺ地震義捐金に￥46,500、東日本大震災に￥1,301,997（ミリラニ・サンライズＲＣか
らの￥168,997を含む）、緑の羽根募金￥5,256の合計です。以上、支出の合計が￥26,229,257でした。従って、
差額の￥408,936が次期繰越金です。
　次に財産目録ですが、先ほどの￥408,936は普通預金の残高で、定期預金に￥6,000,000ありますので、本会計
の次期繰越金は￥6,408,936で、特別会計として￥1,135,023ございます。

2010-2011年度会計監査報告・佐川会員（前年度会計監査）
　只今報告されました会計報告につきまして、先日石野前幹事・植倉前会計と慎重に帳簿・証書類を監査いたし
ました。その結果、2010年7月1日から2011年6月30日までの収支決算書および会計帳簿ならびに証憑書類を監査
いたしました結果、適正かつ正確であることを認めます。

ニコニコ委員会・植村委員長
　いつもニコニコにご協力頂き有難うございます。簡単なシステムの変更をご案内申し上げます。今まではこの
封筒に文章を記入頂いておりましたが、次週９月からは封筒を節約するため、各自個人専用封筒を状差しに入れ
させて頂きます。ニコニコＢＯＸの横に用紙を用意しておきますので、それにご記入いただき、封筒に入れて、
ニコニコＢＯＸに入れて下さい。このニコニコ封筒については再利用致します。勿論、ご適当な用紙に記入いた
だいて入れて頂いても結構です。お手数ですが、エコに協力頂きますようお願い致します。

「会員増強について」
会員増強委員会　　髙野　治　委員長
　８月は会員増強月間ということで、理事会から班別討論会をせよとの指示があり、７月に会員増強の委員会を
しまして、また８月上旬頃には情報集会で会員増強をテーマにお話頂きました。私の方から情報集会の結果につ
いて、議事録を頂いておりますので、ご報告致します。
まず、適正な会員数については、議事録を拝見しておりますと、コンセンサスとしては７０名は維持したい、６
５名や６０名になるのは望ましくない、というのは全体的に一致しております。また、大多数の意見として、大
体８０名位まで。一番居心地の良いのが７０～８０名、現状＋若干αという数字が出ております。ただ、多数意
見ではありませんが、もっと上を目指せばどうか、という意見もあります。例えば将来ガバナーやガバナー補佐
を輩出していくためには１００名位は要るのではないか、という意見も出ております。
それと、女性会員については、全部で５班に分かれて行ったわけですが、その内３班が消極的、２班はかなり肯
定的という結果が出ております。
　また、退会防止については、総論としては、「魅力のあるクラブにすれば良い」とか「人間関係を良くしたら
良い」という意見でした。「いわゆる企業会員の方（３年程で転勤される）のフォローをもっともっときっちり
したらどうか」という意見もあり、全くもってその通りだと思います。それと、「入会者に対して推薦者がしっ
かり説明しなければならない」ということです。以前は推薦人に迷惑をかける訳にはいかないのでなかなか退会
されなかったようなこともあった、ということです。それと、もう一つは、「会社経営をしっかりする」という
ことです。何と言いましても会社経営がしっかりいってないと辞めてしまわざるを得ないということなのかな、
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と思います。もう一つは、「質の悪い人が増えても意味がない。現状でも良いから去る者は追うべきではない」
という意見も出ております。
　情報集会では、非常に貴重な意見をお伺いすることができました。
当初理事会から頂いた資料では班別討論会をするようにとのことでした。私が参加した情報集会では班別討論
会ではなく、全体で意見の集約というか、いまどういう風に考えているのかを訊いてみたらどうかという意見
もあり、どうしようか思案しておりました。先週のガバナー公式訪問のクラブ協議会において、私が会員増強
委員長であるからその部分を特に強く感じたのかも知れませんが、ガバナー及びガバナー補佐から「当クラブ
は非常に良い状態できている。会員増強に関しても申し分ない。他のクラブがどんどん会員数が減ってきてい
る中で、当クラブは減るどころか若干増加傾向にある。先週に関しては入会者も２名あり、年齢的バランスも
非常にとれている。これはクラブの状態が良いからでしょう」とお褒めの言葉を頂きまして、「会員増強に関
しては特に心配要りませんね」という話になるのかと思ったら、ガバナー補佐にもマイクを振って、ガバナー
補佐もまた会員増強の話を始める、という感じでした。結局どういうことかと申しますと、もっと高い目標を
設定して会員増強に励んだらどうかということです。この情報集会の結果もありますので「いやいや、うちの
クラブは７０～８０名というのをコンセンサスとして持っております」と私は思っておりましたが、もっと高
い目標をもって会員増強をしたらどうかというようなことをガバナー及びガバナー補佐はおっしゃいました。
そして、ガバナーやガバナー補佐を出すようなクラブになれば良いのではないかというような話もされたよう
に思います。それに関して、先日の情報集会でもご意見を色々と伺っておりますが、先週のガバナーのお話を
受けて、もう一度皆さんに訊いてみたいと思うのですが、当クラブのビジョンとして、どのようなビジョンを
もってどれくらいの人数を目指すべきなのか、ということについてご意見ございませんでしょうか。

＜出された意見等＞
・７０名が一番適当な人数である。クラブの運営が楽にできる人数は最低限確保しなければならない。
・決算報告で当年度の収支がマイナスになっていることを考えると、もう少し会員数を増やした方がいいので
はないか。

・全員の顔が分かり、名前が分かり、性格が分かり、みんなで楽しくやっていける人数ということで考えると、
８０名くらいまでかと思う。

・クラブの会計のことを考えると、人数が多いに越したことはないが、最低７０名の会員が確保できれば十分
にやっていける。

・クラブの運営をきちんとすれば４０～５０名でもガバナーやガバナー補佐を出すことは十分可能であるので、
ガバナーやガバナー補佐を出すために１００名を目指す必要はない。クラブの会計についても人数が多けれ
ば楽ではあるが、知恵の出しようで人数が少なくても十分に運営はしていける。

・ガバナーを出すことは５０名でもできるし、当クラブでもサポートするスタッフは十分にいると思う。ただ、
ガバナーのキャリアを見ていただければ公的なキャリアがたくさんある。いくら大きい会社の社長でもいき
なりガバナーになるのは無理なので、若い人で将来ガバナーを目指す方は、公的なキャリアを是非積んでい
ただきたい。

・１９８９年以降ロータリー的には男女を問わず入会ということになっているので、個々の判断になると思う。
ただクラブとしてはどうするかという暗黙の了解があってもいいのではないかという、半々くらいの考えで
ある。

・クラブ長期計画に女性会員について記載しているが、委員長会議で肯定的な意見が多かったと感じたので計
画の中に入れた。

・人数は８０人前後、女性会員については反対の立場である。

　８月お誕生日・結婚記念日

　　お誕生日
　　　２日　　楠木重樹　君　　　　４日　　武藤廣茂　君　　　１４日　　北神徳明　君
　　１５日　　高木伸夫　君　　　１５日　　麹谷　瀞　君　　　１７日　　門脇伸幸　君
　　２２日　　藤川保雄　君　　　２６日　　畑中利久　君

　　結婚記念日
　　１６日　　藤野城市　君
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ニコニコ箱　本日計 43,000円　累計　603,000円

本日のお客様     横田　保典　様（奈良東ＲＣ）

次週の例会     ９月１１日（日）　家族親睦例会（長浜方面）
　　※９月１３日（火）は休みです。

北神徳明　君　新しい　りっぱな　ニコニコ箱　つい引き込まれて・・・　ニコニコ
増井義久　君　２３日のガバナー公式訪問ではいろいろありがとうございました。これからも気をひきしめてい

きますので、宜敷お願い申し上げます。
楠原忠夫　君　髙野会員増強委員長　本日は、ご苦労さんです。宜しくお願いします。
宮西正伸　君　橋本先生、先日は有り難うございました。
麹谷　瀞　君　誕生日を祝っていただきありがとうございます。今年の誕生日は徳島で踊りほうけて楽しみまし

た。
藤川保雄　君　誕生日を祝っていただきありがとうございます。
楠木重樹　君　６？才の誕生日をむかえました。嬉しくもあり、悲しくもあり
武藤廣茂　君　本日は、誕生祝、ありがとうございます。植村さん谷川さん森山さん、ケーキごちそう様でし

た。次回は、晩ごはんお願いします。
植村将史　君　武藤さん　谷川さん　森山さん　先日はありがとうございました。又の機会、楽しみにしており

ます。
松岡弘樹　君　ニコニコ協力
矢追家麻呂君　ニコニコ協力
平方貴之　君　ニコニコ協力
武中洋勝　君　ニコニコ協力
谷川千代則君　９月１日　西大寺にエステサロンオープンします。

例会変更
■�奈良西ロータリークラブ　■
・�９月１５日（木）・・・定款第６条第１節（ｃ）により休会。
※ビジター受付はありません。
・�９月２２日（木）・・・秋の家族親睦例会の為、９月２３日(金・祝)に変更。
※ビジター受付は、９月２２日(木) )17：30～18：00まで奈良ロイヤルホテル１Ｆフロント横にて行います。
・�９月２９日（木）・・・通常例会会務終了後慰労会開催会場移動の為、変更。
※ビジター受付は、９月２９日(木)17：30～18：00まで奈良ロイヤルホテル１Ｆフロント横にて行います。

■�五條ロータリークラブ　■
・�９月１４日（水）・・・定款第６条第１節（ｃ）により休会。
※ビジター受付は、同日12：00～12：30まで南都銀行五条支店にて行います。

■�あすかロータリークラブ　■
・�９月１５日（木）・・・下記の通り変更。
   　日時：９月１５日18：00より
   　場所：花の郷滝谷花しょうぶ園
※ビジター受付は、平常通り９月１５日(木)12：00～12：30まで橿原ロイヤルホテルフロント横にて行います。
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